

# 新型コロナウイルス感染の状況と診療体制のご案内

【 2022/3/16（水）更新 】

令和4年2月に端を発した新型コロナウイルスの院内感染は、皆様方のご協力のお陰で何とか鎮静化し、このまま推移すれば来週中には収束出来る見通しです。

患者さんやそのご家族をはじめ、関係する多くの皆様に長い間、多大なご迷惑とご心配をお掛けしていますことに重ねて、お詫び申し上げます。

感染の鎮静化を踏まえ、本日（3月16日・水）より、一部の診療体制を正常化し再開しています。引き続き、全面再開に向け職員一丸となって感染対策の徹底に務めてまいりますので、何卒、皆様方のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

なお、現時点（3/16・水）での診療体制は、以下です。

## ■外来診療

- ・通常通り、診療しています。

## ■外来リハビリテーション

- ・通常通り、行っています。

## ■救急外来

- ・停止しています。

## ■入院・転院

- ・新3病棟（急性期病棟）の入退院を停止しています。
- ・また、ポピー病棟（緩和ケア病棟）は閉鎖中です。
- ・新2病棟（地域包括ケア病棟）と新1病棟（回復期リハビリテーション病棟）は、新規入院を再開しています。
- ・それ以外の（南館及び北館）病棟は、通常通りです。

## ■新型コロナワクチン接種

- ・通常通り、行っています。

変更等がありましたら、当院ホームページ上でお知らせいたします。